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Chalet Diognysos bed & breakfast, Boutique Hotel Bike & Hiking,  
Route de Diogne 9, 3963 Diogne (Crans-Montana), Tel. +41 79 470 82 68  www.chaletdiognysos.ch 

InsoLIT(R)E-Nacht im Erlebnissfass "Coup de Foudre"  
Ruhen Sie sich aus in 5370 Litern Glück, Ihren Träumen aus massiver Eiche! 

Unser authentisches Fass "Le Coup de Foudre" ist bereits für seine unvergesslichen Fondue- und 
Raclette-Abende bekannt, die im Winter besonders beliebt sind. 

In diesem Sommer verwandelt sich dieser wunderschöne, runde Kokon  
in ein ungewöhnliches Zimmerchen. 

 

INKLUSIVE 

 Ungewöhnliche Übernachtung in einem bequemen Bett (160x180cm),  
LED-Licht und 1 Steckdose. 

 Willkommensgetränk  
 Hausgemachtes und lokales Frühstück auf der Panoramaterrasse des Chalet B&B oder im 

Speisesaal. 
 Parkplatz 
 Nutzung der Infrarotkabine 
 Wellness Altitude 1000, inklusive 1 Sitzung von 60min (Sauna+Dampfbad) 
 WLAN im Chalet B&B verfügbar (z.B. im Speisesaal, geöffnet bis 22 Uhr). 
 Badezimmer im Erdgeschoss des Chalets (Dusche/WC, nur zur Mitbenutzung, wenn das 

Zimmer "L'Esprit Cabane" belegt ist). 
 Vorteilskarte My Explorer Card Crans-Montana für Sommeraktivitäten. 

 

Sofort einsteigen, da die Übernachtungen auf den Sommer beschränkt sind! 

 

ZUSÄTZLICHE INFORMATIONEN 

 Möglichkeit, Ihren Aufenthalt in einem unserer Zimmer und Suiten im Chalet zu verlängern. 
 Auf Vorbestellung typisches Essen am Abend (Planchette du terroir, Raclette, Fondue). 
 Das Erlebnisfass befindet sich vor dem Chalet. Wir tun alles, damit Sie möglichst viel 

Privatsphäre haben. Das Bett ist hoch platziert, sodass man leicht klettern muss, um es zu 
erreichen. Leider nicht für Personen mit weniger Mobilität zu empfehlen.  

 Maximal 2 Personen. 
 Sollte es zu kühl sein, wäre eine Alternative im Chalet je nach Verfügbarkeit möglich. 
 Werfen Sie auch einen Blick auf unsere anderen Übernachtungsmöglichkeiten in unserem 

Chalet. 

 

PREISE Sommer 2025 : CHF 180.- für 1-2 Person(en) 
Zuschlag für die Kurtaxe von CHF 3.- pro Nacht und Erwachsener, CHF 1.50 pro Kind (6-16 Jahre). 

Online-Reservierung ab 1 Nacht mit dem Zimmer "Le Coup de Foudre". 
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Chalet Diognysos bed & breakfast, Boutique Hotel Bike & Hiking,  
Route de Diogne 9, 3963 Diogne (Crans-Montana), Tel. +41 79 470 82 68  www.chaletdiognysos.ch 

InsoLIT(R)E night in the Big Barrel « Le Coup de Foudre » 
Rest in 5370 liters of solid oak bliss! 

Our authentic "Le Coup de Foudre" barrel is already renowned for its unforgettable fondue and 
raclette evenings, particularly popular in winter. 

This summer, this magnificent round cocoon is transformed into an unusual chambrette. 

 

SERVICES 

 Welcome drink 
 Unusual overnight stay in a comfortable bed (160x180cm),  

LED light and 1 electrical socket 
 Homemade local breakfast on the b&b's panoramic terrace or in the breakfast room 
 Parking space 
 Wellness Altitude 1000, 1 x 60min. session included, use of infrared cabin 
 Wifi available in the chalet (e.g. in the dining room, open until 10pm) 
 Bathroom on the ground floor of the chalet (shower/wc to be shared only if the "L'Esprit 

Cabane" room is occupied) 
 My Explorer Card Crans-Montana benefits card for summer activities 
 

Immediate boarding, as overnight stays are limited to summer only! 
 

ADDITIONAL INFORMATION 

 Possibility of extending your stay in one of our chalet rooms and suites 
 Reservations required for typical evening meals (planchette du terroir, raclette, fondue). 
 Le Tonneau is located in front of the chalet. We do our utmost to give you as much privacy as 

possible. 
 The bed is set high up, so you have to climb a little to get to it. Unfortunately not recommended 

for less mobile guests. Maximum 2 persons 
 If the weather is too cool, an alternative in the chalet is possible, subject to availability. 
 Take a look at our other chalet accommodation options. 

 

Summer 2025 RATES : CHF 180 for 1-2 person(s) 

Tourist tax surcharge of CHF 3.- per night per adult, CHF 1.50 per child (6-16 years). 

Online booking from 1 night with room "Le Coup de Foudre". 

 

 

WELCOME – HERZLICH WILLKOMMEN – BIENVENUE ! 
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